





# 魔のモチ線に再び血沫き

## 争闘・遂に伯人斬死る

被害者は札附さの惡行商人

## 罪を呼ぶ氣石寶

謝肉祭の當日、一邦人劍客が伯人を一日一刀斬りつけた事件があつたモヂ

アナ線セラナ驛セラナ町にまた／＼一邦人家長が伯人を殺害した事

件がもち上つた

講は本

件のためにファッカを取つて

争闘する内訳つてアントニオ

倒したが、セラナ町に住む

邦人有力者が本邦人にすみ

て同地で殺害された

肥山は今年八月初旬バタイ

スから移動して來たもので最

近は精神に異狀を呈し再三驚

度の事件も發作ではないかと

見られ、クラビンニヨ市日會

長阿波氏セラナ町酒造業及

被殺者のアントニオは運行不

良の伯人で伯人間からも注意

が、然も便り三百噸の捕鯨船

として近々サントス市に廻

伯國の害生蟲による病害研究

の權威ジアン。アウグスト博

士がマットグロツコカシ

ノードラムガルサ郡奥ノ島に

水道橋会開催して漁業

用品加工の取扱い

することになった

伯國が本邦に於ける交渉を

了した。即ちは相當に上つてゐる

伯國の害生蟲による病害研究

では世界の話題となり各方面

で調査されてゐる

「片山氏病」の病原蟲の卵を

見出したが傳播の途径について

は、地主民の太半は避難したそ

うな

肥山は早づきで原地でも

お陰のアルゼンチン國ボカ地

の海水で五十噸も浸水して

死んだ。即ちは死んでゐるが

幼兒の死の

が大洪水で五十噸も浸水して

